

aec
collection



TIME TO TRAVEL IN Annecy

Découvrez Annecy !

@aec_collection





Surnommée la Venise des Alpes, la ville d'Annecy bénéficie d'un environnement naturel exceptionnel. Niché entre lac et montagne vous trouverez de nombreuses activités pour un séjour inoubliable.

Nicknamed the Venice of the Alps, the town of Annecy benefits from an exceptional natural environment. Nestled between the lake and the mountains, you will find numerous activities for an unforgettable stay.

Profitez du lac d'Annecy avec ses nombreuses activités

Enjoy Lake Annecy with its many activities

- Bateau, Pédalo - Boat / Pedal boat
- Croisière - Cruise
- Ski nautique - Water skiing
- Wakeboard, Wakesurf
- Rafting, Canyoning, hydrospeed
- Randonnées - Hiking
- Parapente - Paragliding
- Deltaplane - Hang glider
- Montgolfière - Hot air balloon
- Accrobranche - Accrobranch
- Laser Game
- Balade en Segway - Segway ride
- VTT - Mountain bike
- Ski - Skiing



3 lieux incontournables à visiter !

3 Must-see places!

1

Le lac d'Annecy



Considéré comme l'un des plus beaux lacs et l'un des plus purs d'Europe, le lac d'Annecy est un véritable bijou de la nature. Quoi de mieux pour apprécier le lac que de faire une balade en bateau ?

Considered to be one of the most beautiful and purest lakes in Europe, Lake Annecy is a true jewel of nature. What better way to enjoy the lake than on a boat trip?

Promenez-vous dans les ruelles de la vieille ville afin de découvrir tout le charme d'Annecy. Du Palais de l'Isle, au célèbre Château d'Annecy, partez à la découverte d'un patrimoine riche en Histoire !

Stroll through the narrow streets of the old town to discover all the charm of Annecy. From the Palais de l'Isle, to the famous Château d'Annecy, discover a heritage rich in history!

La vieille ville

2



3

Le col de la Forclaz



Evadez-vous au col de la Forclaz afin de découvrir une vue panoramique sur le lac d'Annecy. Situé à 30 minutes en voiture du centre d'Annecy.

Escape to the Col de la Forclaz to discover a panoramic view of Lake Annecy. Located 30 minutes by car from the centre of Annecy.

Réservez avec AEC Collection :

Book with AEC Collection



À LOUER !
Villa ref. Liwudite



À LOUER !
Villa ref. Pierre de Cannelle



À LOUER !
Villa ref. Howlu



À LOUER !
Villa ref. Howilite